

ARQUITECTOS E INGENIEROS ASOCIADOS S.A.

Nombre de la experiencia exitosa

AIA una empresa que construye desde el teletrabajo.



CONSTRUIMOS POR
NATURALEZA

¿En qué consiste la experiencia?

La organización asumió el deber de preservar la salud de sus colaboradores, cuando bajo los lineamientos del Gobierno Nacional, dieron vía libre a la reactivación del sector construcción después de la pandemia.

AIA S.A. es la única empresa constructora que adoptó la modalidad de teletrabajo y permanece con ella, consciente de sus beneficios y retos, como garantizar espacios de trabajo seguros, generar estrategias para mantener el compañerismo y la vida social de las personas, para conocernos y reconocernos, espacios de encuentro y comunicación.

Nuestro espacio físico permanece y siempre está disponible para quienes deban o deseen hacer uso de ella.

¿Qué se resolvió o se está resolviendo?

- Inicialmente logramos prevenir el contagio del virus. Actualmente, aporta ahorro de tiempo de desplazamientos, reducción de congestión vehicular y huella de carbono, conviene a la vida familiar, social y laboral, minimiza gastos, disminuye el ausentismo laboral, aporta en la disminución de los factores de riesgo psicosociales y contribuye con la flexibilidad laboral, entre otros.

¿Hace cuánto lo están haciendo?

Cuatro años.

¿Cuáles son los resultados y la efectividad?

- SST: indicadores de ausentismo, enfermedad y/o estudios de puesto de trabajo.
- Talento Humano: indicadores de satisfacción laboral, rotación de personal y selección.
- Medio ambiente: indicador de IDSA corporativo, sostenibilidad ambiental.

Reconocimiento SURA

Al bienestar y competitividad en las empresas